

Temuco: mínimas llegarán a -4 grados C. en los próximos días

ALERTA TEMPRANA REGIONAL. Temperaturas irán bajando desde hoy y hasta el lunes. Municipio de Pucón se prepara para -10 grados Celsius en algunos puntos de la comuna.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

En Alerta Temprana Preventiva por heladas se encuentra desde el pasado jueves La Araucanía, atendiendo a los pronósticos meteorológicos que apuntan a mínimas de hasta -4 grados Celsius en valle desde hoy sábado y hasta el lunes 30. Un caso extremo será el de Pucón, donde el municipio informó que esperan mínimas de hasta -10 en algunos sectores de la comuna lacustre.

Catedrín Savaria, directora regional de Senapred, señaló que “durante este fin de semana se espera que las temperaturas descieran considerablemente, sobre todo los días domingo y lunes en las zonas de valle y precordillera de La Araucanía. El domingo, en la zona de valle, que incluye a las ciudades de Temuco y Angol, se proyectan mínimas que bordean los -3 grados Celsius bajo cero, y lo mismo ocurre para Pucón”.

Esta situación se intensificará el lunes, existiendo un aviso por heladas normales a moderadas para la zona de valle y precordillera. De esta manera se esperan para el valle mínimas en torno a los -4

“Durante este fin de semana se espera que las temperaturas descieran considerablemente, sobre todo los días domingo y lunes en las zonas de valle y precordillera de La Araucanía.

Catedrín Savaria,
 directora regional Senapred

grados Celsius y de -5 grados Celsius para zona de precordillera.

De acuerdo a lo señalado por Catedrín Savaria, “la Alerta Temprana Preventiva Regional nos permite activar el sistema regional de prevención y respuestas ante desastres, y además reforzar el monitoreo de esta variable. El llamado es siempre al autocuidado, a seguir las recomendaciones de las autoridades, tanto de salud como de las concesionarias de ruta para así evitar la exposición al riesgo en relación a las heladas de este fin de semana”.

PUCÓN Y -10

Un caso extremo para este fin de semana es el de Pucón,

donde la Unidad de Gestión de Riesgo y Desastres (GRD) de la Municipalidad informó que, de acuerdo con los reportes de la Dirección Meteorológica de Chile y la Alerta Temprana Preventiva emitida por Senapred, “se pronostican temperaturas extremas en la comuna, las que podrían descender incluso bajo los -10° Celsius en algunos sectores”.

El alcalde de Pucón, Sebastián Álvarez, señaló que “queremos que nuestras vecinas y vecinos estén preparados. Es importante mantener en buen estado las viviendas, proteger cañerías e instalaciones del frío y tomar medidas con los vehículos, sobre todo si permanecen estacionados a la intemperie durante la noche. A quienes deban conducir, les pedimos extremar precauciones: las rutas pueden estar escarchadas, lo que eleva el riesgo de accidentes”.

Frente a esta contingencia, el municipio puconino ha coordinado acciones con la Dirección Regional de Vialidad y la empresa Global para esparcir sal en los puntos más críticos de la red vial, buscando resguardar la seguridad en los desplazamientos. Asimismo, se hizo un llamado espe-



ALERTA PREVENTIVA REGIONAL POR HELADAS Y BAJAS TEMPERATURAS SE ESTABLECIÓ DESDE EL JUEVES PASADO. LOS DÍAS MÁS FRÍOS SERÁN MAÑANA DOMINGO Y EL LUNES.

Frío afecta a cuatro regiones

La Dirección Meteorológica de Chile (DMC) emitió un aviso oficial por un evento de heladas normales a moderadas que afectará a las regiones de La Araucanía, Los Ríos, Los Lagos y Aysén. Este fenómeno, causado por el ingreso de una alta presión fría, se extenderá desde la madrugada de hoy sábado 28 hasta la tarde del lunes 30 de junio. La situación ha puesto en alerta a sectores productivos como la agricultura.

cial a proteger a los animales durante este periodo. En conjunto con la Dirección de Seguridad Pública y Tenencia Responsable, se habilitará un espacio para brindar refugio a mascotas y animales comunitarios que se encuentren expuestos en la vía pública.

En paralelo, el municipio está gestionando la habilitación de un albergue temporal para

personas en situación de calle, el cual funcionará en el Liceo de Hotelería y Turismo de Pucón.

SUMINISTRO DE AGUA

Al tiempo de desplegar sus equipos técnicos, Aguas Araucanía emitió una alerta ante las bajas temperaturas que se esperan en la región, ante la posibilidad de un conge-

lamiento de medidores domiciliarios de agua.

Milton Morales, gerente de Clientes de la sanitaria, comentó que sólo hace unos días se registró congelamiento de infraestructura sanitaria en algunas comunas, hecho que podría repetirse y masificarse ante los pronósticos del clima para este fin de semana e inicios de la próxima.

“Si se congela el medidor de agua se interrumpirá el suministro en las viviendas, por lo que es muy importante que los clientes puedan prevenir esta situación, con materiales aislantes como plumavit, especialmente aquellos medidores y arranques de agua que se encuentran muy expuestos”, señaló Milton Morales. 